AND MIENTO

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Fueron despachados varios asuntos de trámite

El pasado viernes día 18, se reunió la Comisión Municipal Permanente en sesión ordinaria, en la que fueron tratados los asuntos que se dirán y tomados los siguientes acuerdos:

Aprobación minuta del acta de la sesión anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de ptas. 2.745'27.

Acto seguido se da lectura a la Circular del Gobierno Civil de la provincia, dando instrucciones para la veda en este litoral de las especies de Moluscos y Crustáceos, acordándose dar la máxima publicidad a dicha Circular, para general cumplimiento.

Seguidamente se acuerda acceder a la solicitud que por escrito eleva D. Francisco Riera Nogué, de Sils, para instalar una caseta de tiro con escopetas de aire comprimido de 6 x 3 metros, hasta el día 2 de julio próximo, en el lugar que se le señalará y mediante el pago de los arbitrios que correspondan.

Dada cuenta, por lectura integra, de la instancia que presenta D. Rafael Bordas Marimón en su calidad de Gerente de la sociedad «PALAHI y CIA. S. L.», propietario de la fábrica del gas local, por virtud de la cual y por las razones y fundamentos que alega, solicita la prórroga del concierto para el pago del arbitrio municipal de ocupación del subsuelo por la red de distribución del fluido de dicha Compañía, por unanimidad se acuerda acceder a lo solicitado por esta sola vez, pues en el próximo año será revisado dicho concierto y elevado en la medida que aconsejen las circunstancias.

Instruídos los respectivos expedientes sobre concesión de autorización de obras, y habiendo sido informadas y dictaminadas por el Sr. Arquitecto municipal y la Comisión Municipal de Fomento, se acuerda concederlas a los siguientes Sres:

Don Joaquín Comas para que pueda convertir y transformar

en apaisada una ventana vertical en la casa núm. 2 de la calle de San Lorenzo; y a Doña Irene Moner Bolivar, para que pueda construir un cobertizo en el patio interior de su fábrica de tapones de corcho, de la Calle Bohera núm. 16.

Por unanimidad se acuerda que a partir de esta fecha, la Guardia Urbana nocturna vuelvan a utilizar durante la prestación del servicio de noche y como formando parte de su equipo, las luces que desde antiguo se venían usando, a cuyo fin se les suministrará los correspondientes aparatos y combustible

De Abastos se informa de las nuevas disposiciones encomendadas a los Ayuntamientos en materia de abastecimientos.

Y no habiendo más asuntos a tratar, a las 23'45 horas se levantó la sesión.

Plenario del Consejo Directivo del I. E. G.

Fueron proyectados los diversos actos que constituirán el programa de su actuación en los próximos meses



Tal como anunciamos, el Consejo Directivo del I. E. G. se reunió el pasado jueves en sesión plenaria,

tomando, entre otros de menor interés y trámite, los siguientes acuerdos:

Hacer constar en acta el sentimiento del Instituto por la muerte del insigne escultor Borrell Nicolau, artista que en esta ciudad contaba con muy buenas amistades y simpatías. Y, en consecuencia, organizar una Exposición de homenaje a su memoria en el caso de que, a tal fin, sean prestadas al Ins-

tituto algunas de sus obras.

Intentar igualmente para el próximo mes de Junio la organización de otra Exposición a base de reproducciones litográficas de cuadros célebres, asi como la organización de seis quincenas de Pintura para los meses de Julio, Agosto y Septiembre,

Convocar una sesión literaria en la que, a través de sus
propios autores, se daría lectura a las cuatro primeras composiciones premiadas en el reciente Concurso de Narraciones Cortas, fijándose en principio la fecha del próximo jueves, día 31, en el lugar y hora
que se dirá oportunamente.

Estudiar igualmente la posibilidad de organizar para el próximo mes de Junio la celeEn el momento de redactar estas líneas, lector, está lloviendo a sus anchas.

ILLUVIA! TDLA

Llovió ayer, anteayer, el otro y el pasado. Vista la trayectoria de estos últimos dias y de no mediar otra ocurrencia más radical, lloverá mañana, el siguiente y quien sabe si ya quizás para siempre.

El medio siglo finido en el cincuenta del que hace poco salimos, despidióse de nosotros bajo el signo de la sequía más acuciante y demoladora, característica dominante en estos últimos años, la más tensa y prolongada que entre sus memorias registran los supervivientes del novecientos.

Si tales precipitaciones no prosiguen en demasía, los beneficios de estas lluvias van a resultarnos realmente apreciables. Por de pronto, los embalses ya se nos muestran a panza llena, lo que equivale que entre sus muchas virtudes tenga asegurado la ciudad, durante el próximo verano, el suministro de agua.

Las cosechas, si no abusa, presentan igualmente un aspecto tan verde y risueño como para hacernos caer en la tentación de recobrar la fe en viejas y añoradas abundancias. Cosas todas que con creces nos resarcen del malhumor que nos produce el agua cuando, al caer sin miramiento, chubasquea nuestras fiestas y domingos.

En el aspecto literario, pueden igualmente las lluvias de estos dias haber colado muy hondo. A lo mejor mi amigo, redactor y compañero de estas páginas, habrá escrito otro poema como el que, magnífico y bajo el título de *Lluvia*, tuvo que escribir al sol batiente de estos últimos años,

Los únicos, y con razón, que se muestran descorazonados son los turistas que por ahí rondan y que bajo el techo de un paraguas prestado, van, crédulos todavía, en busca del sol de España.

Con los ojos aun turbios por la niebla londinense, un Mister el otro día me preguntaba si todo eso de los fulgores solares no era más que un slogan propagandístico, a lo que yo hube de objetarle que para quitarnos de encima los cortes de corriente, no tuvimos más remedio que prescindir del sol unos dias por semana.

Ojalá—repuso el Mister—la carne fuera entre nosotros tan pródiga como dias a la semana disponen Vdes. de sol.

Asi que, amigos, consuelo, que en todas partes cuecen habas.—EQUIS.

bración de un Concierto a base de piano, violín y canto.

Acuerdo de proceder a la edición del primer fascículo de la Biblioteca Monográfica que, tratando diversas materias, va a crear el Instituto.

Estudiar igualmente la posibilidad de organizar una audición conjunta de las Coblas que tomen parte en nuestra Fiesta Mayor y en homenaje a los autores locales, asi como la organización de una representación teatral al aire libre que sería celebrada en los mismos dias.

Un Premio Nobel, en nuestra ciudad

Procedente de Barcelona, donde la pasada semana llegó invitado por el Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas, ha visitado nuestra ciudad y la Residencial de S'Agaró, el ilustre profesor Arturo Ilmari Virtanen, Rector de la Academia de Finlandia y Catedrático de la Universidad de la capital finesa, quien fué galardoneado en 1945 con el Premio Nobel de Química. El profesor Virtanen ha dedicado su vida a las investigaciones bioquímicas, especialmente aplicadas a la agricultura.

La Solemne Procesión

de esta tarde

dad ya tradicionales, hoy a las

seis de la tarde, saldrá de la

Con el esplendor y vistosi-

Cintonie

GRACIAS Y PERDONE

Desde hace algunos días han vuelto a desaparecer de los estancos las cerillas de treinta y cinco. Como el lector recordará, es ésta la segunda vez que en el transcurso de muy poco tiempo nos vemos obligados a ocuparnos del mismo asunto.

Puede que algunos consideren excesiva la importancia que desde estas columnas otorgamos en glosa de esa nueva informalidad comercial, tan propia de los días que nos hallamos recorriendo. Pero, precisamente por lo que tiene de común con otras especies de su misma clase, es por lo que hoy, valiéndonos de las cerillas, diremos en general de tantas, tantísimas otras cosas como a diario nos acurren a quienes, dentro del fandango comercial, no representamos más papel que el de simples compradores.

Antiguamente —si el adjetivo de antiguo sirve para nombrar una distancia de solo quince años— el vendedor era un señor atento y servicial que convertía el mostrador en cátedra de la más alta cortesía. Por nada del mundo —monopolios inclusive— nadie se hubiera atrevido a jugar

al escondite de cerillas, ya que entonces, incluso los rábanos, comparecían al mercado con la misma seriedad, revestidos de la misma prosápia de los artículos de lujo. El que entonces se le hubiera ocurrido ir a comprar azúcar en un taller de bicicletas o neumáticos en una confitería, lo habrían destinado a la celda especial de los locos de cuidado.

Pero eso era ayer, cuando el mundo no había andado todavía lo de hoy, ni a nuestra agricultura se le había ocurrido instalar un cuarto de baño en cada corral para el aseo del ganado.

¿Para qué esforzarse en vender, si hoy está ya todo vendido? Por esta contundente: razón, hoy la urbanidad ha cambiado de miano. El comprador, además de muy largos cuartos, debe prodigar las gracías y pærdones propios de la mejor escuela.

—Muchas gracias. señor, por haberse usted dignado venderme un litro de aceite por 30 pesetas. Perdone usted, pero quizás la próxima semana vuelva a molestarle para comprarle otro litro a 35 pesetas.

POL

Iglesia Parroquial la solemnisima Procesión del Corpus, siguiendo el mismo curso de los

años anteriores.

El pendón principal será llevado por el culto abogado D.

José Maruny Estrada, quien ha designado como cordonistas a los señores Narciso Ruscalleda y Salvador Burgell.

Las principales calles del recorrido volverán hogaño a rivalizar, alfombrándolas de flores, dando así una nueva nota de tipismo y de belleza a la magnificencia esencial de la jornada.